

La UCSG avanza hacia la internacionalización. Gracias a una alianza con la Miami Technology & Arts University sus estudiantes y egresados podrán acceder a un segundo título profesional.

n un paso sin precedentes hacia la internacionalización académica y profesional, la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil (UCSG) anunció una alianza estratégica con la Miami Technology & Arts University (MTA) que permitirá a sus egresados y estudiantes de posgrado acceder a un programa que les otorgará un segundo título reconocido en Estados Unidos.

El rector de la UCSG, Dr. Walter Mera Ortiz, dio a conocer la noticia que marca un hito en la historia de la universidad. Con entusiasmo, extendió la invitación a los graduados de hasta hace diez años de las carreras de Comunicación, Arquitectura, Diseño Gráfico y Diseño de Interiores; así como a estudiantes de grado a partir del quinto semestre, y a quienes cursan posgrados, para que sean parte de esta oportunidad.

"Este es un paso gigante hacia la internacionalización profesional. Queremos que nuestros exalumnos amplíen sus horizontes, se integren a una comunidad académica internacional y vivan la experiencia de asistir a su ceremonia de graduación en Miami", señaló Mera, destacando la importancia de este convenio como una herramienta para el crecimiento personal y profesional.

Los programas que ofrece la MTA, ubicada en Coral Gables en Miami, Estados Unidos, están diseñados 100 % en línea, en español y con flexibilidad horaria, adaptándose al ritmo de cada participante. Además, los estudiantes y alumni de la UCSG acceden a costos preferenciales, ha-

ciendo posible una experiencia internacional accesible y de calidad.

Por su parte, Pablo Zardini, rector de la Miami Technology & Arts University, subrayó que esta alianza va mucho más allá de un acuerdo académico. "Estamos creando un puente entre dos culturas, promoviendo la innovación, el desarrollo del talento y una visión global en los profesionales ecuatorianos. Estoy seguro de que esta colaboración marcará un antes y un después en la vida de muchos jóvenes del país", afirmó.

Además de acceder a una formación académica de excelencia, los participantes podrán habilitarse para realizar prácticas profesionales en empresas de Estados Unidos, ampliando sus posibilidades laborales y redes de contacto a nivel internacional.

La oportunidad de estudiar en el extranjero o participar en programas conjuntos genera entusiasmo entre los estudiantes de la UCSG. Alejandra Vaca, estudiante de Arquitectura que desea especializarse en Urbanismo, considera que "es una oportunidad increíble para poder expandir nuestro futuro. Podemos ver más posibilidades y abrir nuestros horizontes; todos deberían aprovecharla".

Otro estudiante que celebra la posibilidad de un nuevo título de tercer nivel es Jhon Mendoza, quien estudia Arquitectu-

ra y destacó que "me parece muy interesante que la universidad tenga convenios internacionales, sobre todo con una institución que se ve de alto prestigio".

El convenio se enmarca en una estrategia institucional de la UCSG que apuesta por la excelencia y la movilidad internacional como parte del perfil de sus egresados. Los participantes podrán acceder al título adicional con horas de estudio complementarias, las cuales se realizan en línea y en español. •



"Me parece muy interesante que la UCSG tenga convenios internacionales, sobre todo con una institución que se ve de alto prestigio".

Jhon Mendoza Estudiante de Arquitectura



Con esta iniciativa, la Universidad se posiciona como pionera en formar profesionales globales capaces de desenvolverse con éxito en entornos internacionales y refleja la visión, el compromiso y la constante innovación en la educación superior ecuatoriana.

42 • UCSG